

## Wie dagegen „VISNERVIN“ wirkt

das beweisen vor allem die uns vorliegenden Atteste von Universitätskliniken, ersten Autoritäten, staatlichen und städtischen Krankenanstalten, praktischen Aerzten und anderen, von denen wir hier wegen Mangel an Raum nur einige wenige abdrucken können, von denen wir aber tausende besitzen.

Mit Ihrem Präparat „VISNERVIN“, das im „Sanitätsresen“, dem Organ des obersten Sanitätsrates, Nr. 43 vom 26. 10. 1911, publiziert worden ist, haben wir die besten Erfahrungen gemacht.

Es hat sich bestens bewährt bei verschiedenen Nervenkrankheiten, insbesondere bei Erkrankungen des Zentral-Nervensystems, da dasselbe infolge seines Leichtingehaltes die Hebung des Körperegewiches bestens beeinflusst und zwar in sehr auffällender Weise, so können wir es bestens empfehlen bei Stoffwechselkrankheiten, bei allgemeiner Körperschwäche, als Resultat überwundener, schwerer Erkrankungen, lerner bei Leiden, die infolge Unterernährung sich eingestellt haben.

Wien, den 19. April 1912.

Der Vorstand  
des Medizinischen Laboratoriums des k. k.  
Erzherzogin-Sophien-Spitals. Dr. Reitmeyer.

Zu Ihrer Orientierung teilen wir Ihnen mit, daß wir Ihr Präparat „VISNERVIN“ bei mehreren Fällen von Neurose mit gutem Erfolg in Anwendung gebracht haben. Poliklinisches Institut der  
Prag, den 19. Juni 1912. k. k. deutsche Universität Prag.

Dr. Robert Eben.

Ihr Präparat „VISNERVIN“, vom obersten k. k. Sanitätsrat begutachtet mit Erlaß der N.-Oe. Statthalterei vom 28. Juni 1911 zum allgemeinen Apothekenvertrieb zugelassen, haben wir auf unserer internen Universitätsklinik verwendet. Dasselbe hat sich bestens bewährt und in mehreren Fällen von Anämie und Chlorose und bei Krankheiten, die auf neurasthenischer Basis beruhen. Infogetessen können wir bestens wärmstens empfehlen und auch begutachten.

H. k. Medizinische Universitätsklinik Graz. Dr. Ferl.

Solcher und ähnlicher Zuschriften erhielten wir viele Tausende, fast jeden Tag, fast mit jeder Post gehen welche ein.

Wir beschränken uns nicht darauf, irgendwelche längst überholte Atteste von längst verstorbenen Ärzten zu veröffentlichen, sondern wie Sie sich selbst überzeugen können, stammen alle diese anerkennenden Zuschriften, welche wir veröffentlichten, aus neuester Zeit. Sie beweisen denn zur Evidenz, daß „VISNERVIN“ den weitauß gesteigerten Ansprüchen der modernen Therapie vollkommen genügt. Beachten Sie die nebenstehend abgedruckte notarielle Urkunde. 9440 Personen schreiben uns zum Teil in begeisterten Ausdrücken, daß „VISNERVIN“ Ihnen in verzweifelten Fällen geholfen hätte. Wir stellen keine vagen Behauptungen auf, was wir sagen, beweisen wir durch die amtliche Urkunde eines Königlich preußischen Notars, daß annähernd 10000 Personen die glänzenden mit „VISNERVIN“ erzielten Erfolge Ihnen. Sollten Sie es nicht zum Mindesten selbst einmal versuchen?

### Ihre Pflicht gegen sich selbst!

und gegen Ihre Angehörigen ist es, sich gesund, arbeits- und genußfähig zu erhalten.

Vielleicht haben Sie schon Vieles vergebllich versucht, vielleicht sind Sie deshalb mißtrauisch.

Seien Sie so mißtrauisch wie Sie wollen, aber machen Sie einen Versuch, denn es kostet Sie nichts. Auch viele von denen, die jetzt begeisterte Lobredner des „VISNERVIN“ sind, waren mißtrauisch, ein Versuch hat sie bekehrt.

Wir senden an jeden Leidenden, der „VISNERVIN“ noch nicht kennt, und auf der hier angefügten Postkarte seine Adresse mitteilt,

### eine Probedose kostenlos u. portofrei.

Andere Mittel müssen Sie kaufen, ehe Sie wissen, ob Sie Ihnen zusagen, „VISNERVIN“ können Sie erst kostenlos probieren.

Wir garantieren dafür, daß „VISNERVIN“ niemals schaden, sondern nur nützen kann, selbst wenn man weit mehr nimmt, als in der Gebrauchsanweisung vorgeschrieben ist.

Machen Sie den Versuch solort, denn es wäre unklug, zu zögern, und auch nur einen Tag länger zu leiden, wenn die Hilfe vor der Tür steht.

Schreiben Sie uns heute noch!

Dr. Arthur Erhard G. m. b. H., Berlin 35.



Notarielle Urkunde.



Hierdurch bestätige ich, daß mir die Firma Dr. Arthur Erhard G. m. b. H., zu Berlin

9440 – in Worten: Neuntausend,  
vierhundertundvierzig –

Zeugnisse, darunter zahlreiche, in denen sich die Aussteller derselben – Personen aus allen Schichten der Bevölkerung – als Professoren, Ärzte, Geistliche, Anwälte, Lehrer, Beamte, Militärs, Landwirte etc. bezeichneten vorgelegt hat.

Ich habe von diesen Zeugnissen Kenntnis genommen und bestätige, daß sie sich in höchst anerkannter, lobender und empfehlender Weise über

Dr. Arthur Erhard „VISNERVIN“

und seine Wirkungen auslassen. Ich bestätige endlich, daß sich insbesondere in diesen Zeugnissen folgende Sätze befinden:

„... Abgespannt, Unlust zu jeder Tätigkeit, Überdrift, Schwefeligkeit in Gliedern, Müdigkeit waren früher meine steten Begleiter. Ihr ausgesuchtes „VISNERVIN“ hat diese schlimmen Gesellen verdrängt und an deren Stelle gesetzt: Frische, Schaffensfreudigkeit, Lebenslust, Behaglichkeit. Energie neu. Ich fühle mich jetzt 15–20 Jahre jünger...“

„... Ich hatte viele Ärzte konsultiert, aber keiner konnte mich bis jetzt gesund machen. Alle sagten, ich müßte nach Deutschland, nur durch Klimawechsel könnte ich wieder gesund werden. Durch Gebrauch ihrer „VISNERVIN“ Pastillen fühle ich mich fast wieder vollständig gesund. Ich bin ein anderer Mensch geworden...“

„... Die von mir gemachten Versuche und erzielten Erfolge können geradewohl als glänzend bezeichnet werden und zwar meist in jenen Fällen, wo es sich um nervöse Erschöpfung, hervorgerufen teils durch anstrengenden Beruf, teils nach schweren Krankheiten handelt. Appetitmangel sah ich nach dem Gebrauch von „VISNERVIN“ schwinden und die Lebensfreude wiederkehren...“

„... Es ist auch ein ausgezeichnetes Kräftigungsmittel für mit dem Gehirn anstrengend arbeitende Menschen, so wie ich, die dann ihre Studien oder sonstige andere Sachen geistiger Arbeit spielend zu bewältigen vermögen und Zeit zu sparen in der Lage sind...“

BERLIN, den 18. September 1912.

Justizrat

Arthur Erhard

Notar im Bezirk des Königlichen Kammergerichts.

Bitte hier abtrennen!

### Gegen Rücksendung dieser Postkarte eine Probeschachtel ganz umsonst!

Ich bitte Herrn Dr. ARTHUR ERHARD G. m. b. H., BERLIN,  
um eine Probeschachtel

### Dr. Erhards Nervennahrung „Visnervin“

Die Zusendung muß portofrei und vollständig kostenfrei erfolgen.

Hochachtend

Genau Adressen.